

#Nos élèves Nos élèves ont du talent !

publié le 15/05/2020 - mis à jour le 19/06/2020

Productions d'élèves pendant l'enseignement à distance

Descriptif :

Productions d'élèves pendant l'enseignement à distance.

La crise sanitaire que nous traversons, et la mise en place d'**enseignement à distance** qui en découle, a modifié les modalités pédagogiques. Les enseignants, les équipes éducatives au sens large, et les élèves ont dû s'adapter et trouver leurs marques, leur rythme.

D'après des [témoignages d'enseignants](#) de tous niveaux, l'enseignement à distance a permis à certains élèves de **s'exprimer parfois plus facilement à l'oral**, de se sentir plus **libre de s'organiser** et de montrer **leur potentiel créatif**.

Certaines activités proposées à distance ont donné lieu à des **productions diverses et variées**. Certains élèves ont pu se révéler à ces occasions. Ainsi, publier certaines d'entre elles montre que nous sommes fiers de leur **engagement**, de leur **motivation**. Cela renforce la **confiance** que l'on place en chacun d'eux. Bravo !!!

L'équipe d'Espagnol a ainsi collecté de nombreux travaux qui montrent à quel point nos élèves ont du talent.



Nos élèves ont du talent Espagnol (Genially)

Productions d'élèves de l'Académie de Poitiers dans le cadre de l'enseignement d'Espagnol, réalisés pendant la continuité pédagogique

De nombreux travaux compilés par l'équipe d'Histoire-Géographie



Productions d'élèves de l'Académie de Poitiers en Histoire-Géographie (Genially)

